

Einweihung der Rundbank an der Eiche

Liebe Reichenbergerinnen und Reichenberger,

Manchmal sind es eben die kleinen Dinge im Leben.

Heute ist es die Einweihung der neuen Bank an der Eiche, gebaut von den Ortsansässigen Handwerkern Rico Dietzel und Jens Gebhard. Letztes Weihnachten war es die Erleuchtung des selbstgebauten Schwibbogens am Schulteich. Oder sei es die Organisation und Durchführung des Reichenberger Adventsabend.

Überall im Ort gibt es Vereine, Initiativen und Menschen, die sich aktiv zeigen und das Dorfleben gemeinsam gestalten und verschönern. Sei es der Heimatverein mit der Führung der Ortschronik, der Erstellung der Broschüren, der Schaffung unserer schönen Dorfrunde und vieles mehr. Sei es die freiwillige Feuerwehr mit dem Feuerwehrverein, welcher gemeinsam mit dem TSV das alljährliche Hexenfeuer ausrichtet und darüber hinaus eine hervorragende Jugendarbeit durchführt. Sei es des TSV Reichenberg-Boxdorf, der mit einer Vielzahl an Sparten ein vielfältiges Sportangebot für Erwachsene sowie den Kindern und Jugendlichen bietet. Sei es der Kleintierzüchterverein, der sich um die artgerechte Zucht und Haltung verschiedener Tierarten kümmert. Sei es der Schulförderverein, der kleine Projekte, Vorhaben und Anschaffungen für die Schüler organisiert. Sei es der Verein Christlicher Pfadfinder, der eine umweltgerechte und naturnahe Jugendarbeit durchführt. Sei es die Kirchgemeinde, welche mit Gottesdiensten und der historischen Kirche selbst ein Dach für Jedermann bietet. Oder sei es die gerade vor ein paar Wochen neu gegründete Initiative Reichenberger Hochland, welche ein Zusammenschluss von 55 Familien für aktives Hochland ist. Oder sei es das Gremium des Ortschaftsrates sowie die Mitglieder des Gemeinderates, welche direkten Einfluss auf die Geschicke im Ort und in der Gemeinde nehmen. Diese wurden gerade neu gewählt und auch hier engagieren sich mehrere neue Kandidatinnen und Kandidaten in den beiden Gremien.

Fakt ist, unser Ort lebt genau davon. Von Einwohnerinnen und Einwohnern, welche sich aktiv zeigen, kümmern, Ideen haben und gestalten wollen. DAS ist ein wichtiges Gut innerhalb der gesamten Dorfgemeinschaft und dieses gilt es zu erhalten und weiter auszubauen. Das Ganze lebt vom Engagement und den persönlichen Kontakten untereinander. Genau dies funktioniert hier in Reichenberg und darauf können wir alle stolz sein.

Einmal mehr wie an solch einem schönen Abend wie heute, bei den so kleinen Dingen im Leben wie der Einweihung der neuen Bank an der Eiche.

Für all dies sage ich als Ortsvorsteher von Reichenberg - ganz herzlichen Dank!

Ralf Uhlig - Ortsvorsteher